
         COMPTE RENDU CONSEIL D’ECOLE 

      13 – 06– 2023 
 

    

  

 Présents :  Mairie : Mme PASCO Sabrina 

Parents :DENIS Sophie, GUILLARD Julien, LE BRETON Aline ,  LEVIVIER Mathilde 

,MOIGNARD Hélène, PINSON Véronique 

Enseignants :Mmes,LEBEAU Lénaïc, LORES Catherine, POUYOLLON Catherine, 

VARE  Sophie 

Mrs DANEL Christian, LECLINCHE Bruno 

DDEN :  

IEN: absent excusé :Mr KEREBEL Philippe 

Absents excusés : LEMEUR Delphine, GREGOIRE Margot, ULVOAS Rachel, Mme LE GOFF-CARNEC Nadine 

 

Ordre du jour : 

 1- Retour sur les Portes Ouvertes du vendredi 7 avril (semaine à thème) 

 2- Plan d’action pHARE (protocole harcèlement : dépôt et mise en oeuvre) 

 3- Effectifs 2023-204 (vigilance) 

 4- Cartable sain (retour sur réflexion au sein de l’équipe) 

 5- En lien avec le Projet d’Ecole : faire le point sur les aménagements prévus au sein de 

l’école (espace vert, espaces jeux, tracés, logo école, pots). 

 6 –Natation scolaire ( nouveau dispositif CM2 et cas des classes à deux niveaux ( GS-

CP ; CE2-CM1 ; CM1-CM2 

 Questions diverses : point sur les travaux 

 
 

Questions diverses : 

  

1) Portes ouvertes du vendredi 7 avril. 
 

Les portes ouvertes se sont déroulée le 7 avril avec le thème des ’’ petites bêtes’’. Ce fut l’occasion dans chaque classe de 

travailler sur un animal, les escargots, vers de terre, coccinelles, fourmis, abeilles et même chauve-souris. 

Pour les plus grands, il a été possible d’approcher la robotique en créant un programme de dessin pour dessiner une araignée 

et programmer le robot ( thymio) afin de réaliser le  parcours d’une araignée. 

 

Ce fut également un moment privilégié de rencontre avec les familles y compris les nouveaux parents. 

 

Contrairement aux autres années, les contacts ont été moindres, ce qui nous amène à nous interroger, une nouvelle fois sur 

les inscriptions au niveau de l’école, qui conduirait à un effectif en deçà du chiffre annoncé en janvier. 

Dans la mesure où cela pourrait avoir une incidence sur la pérennité des classes, il peut être important de prendre des 

mesures pour maintenir la 7 ème classe. 

 

2 Plan d’action pHARE (protocole harcèlement) 

 
La deuxième phase du protocole pHARE a été mise en place et déposé sur le site Colibri. 

 

Nous avons été amené, deux fois, a déployer le dispositif avec plutôt de bons résultats. 

 

Des affinements quant à la méthodologie, sont à apporter : 

 

- Confidentialité des entretiens 

- Durée des entretiens 

- Communication aux divers intervenants 

 

 

 

 



3) Effectifs 2023-2024 

Les effectifs prévisibles à la rentrée 2023-2024 sont en deçà de la prévision, à l’heure actuelle. 

 

Un certain nombre de contact ne se sont pas concrétisés, ou en tout cas n’ont pas fait l’objet d’une demande 

d’inscription. 

 

Les effectifs semblent très élevés sur l’école Jean Rostand ; faut-il réfléchir à une répartition plus homogène 

sur les deux écoles ? 

 
 

4 ) Cartable sain (réflexion sur le matériel scolaire) 

 

Ainsi qu’il était annoncé lors du dernier conseil d’école , il convient de s’interroger sur nos pratiques 

pédagogiques afin de limiter notre impact écologique (utilisation de moins de papier, matériaux plus 

responsables, etc…) 

En revanche, il a été convenu de définir une liste de matériel commun à partir du CP et de prévoir un 

réajustement dans le classes ( le cas échéant) 

 
 

 

 

5) En lien avec le Projet d’Ecole : faire le point sur les aménagements prévus au sein de l’école 

(espace vert, espaces jeux, tracés, logo école, pots). 

 

Gestion des espaces verts de l’école, deux zones sont à considérer : 

o Espace sud (zone le long du mur à arborer), la zone a été plantée à l’automne en lien avec 

Frédéric des espaces verts 

o Devant les classes CM : l’ensemble des plantations ont été retirées ; deux zones à 

considérer : plate bande devant la classe cm2 (plantations à faire) et la zone triangulaire 

qui nécessite un temps de pause pour éviter la repousse de certains végétaux 

o Le travail s’est achevé pour la partie située devant les classe CM 

o Les pots envisagés, à l’extérieur de l’école, et proposés par les services techniques, ne 

répondent pas vraiment à l’esthétique initiale. L’interrogation porte sur la suppression 

des zones devant accueillir ces pots. 

o Le logo de l’école a été changé 

 

- Nous nous interrogerons l’année prochaine, sur l’espace devant les classes CM  
 

6 ) Natation scolaire 

 

 

Nouveau dispositif cette année pour  rattraper l’apprentissage au niveau des cm2, dont on a constaté une carence liée au 

COVID 19 

 Questions diverses 

 

 Travaux envisagés cet été : faire le point quant à l’aménagement de l’espace administratif( CAUE ?) 

 

 

La secrétaire de séance        Le directeur, 

 Lénaïc Lebeau        Bruno Leclinche 

 

 

Le présent compte rendu est également disponible sur le site de l’école : 

 

http://lucienpaye.toutemonecole.com 

 

ou par l’intermédiaire du site de la Mairie 

( onglet ‘’Enfance jeunesse’’ Ecole Lucien Paye ) 

 

 

Coordonnées des représentants de parents 

http://lucienpaye.toutemonecole.com/


 

Titulaires :  

Mme Pinson  Véronique  : classe CE1-CE2 :  pinsvefr@gmail.com 

Mme Denis Sophie : classe MS-GS :  sophie.denis5680@gmail.com 

Mme Levivier Mathilde : classe CP-CE1     mathildelevivier@hotmail.com 

Mr Guillard Julien : classe CM1 :         julien-guillard@hotmail.fr 

Mme Hélène Moignard : classe  GS-CP          lneoliv13@gmail.com 

Mme Le Breton Aline : classe CM2  aline.lejule@hotmail.fr 

Mme Lemeur Delphine : classe PS :  dlcorguille@yahoo.fr 
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